

PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Dengan ini saya menyatakan bahwa skripsi yang saya tulis sebagai salah satu syarat untuk memperoleh gelar Sarjana Sosial (S.Sos) dan diajukan pada Jurusan Bimbingan Konseling Islam Fakultas Dakwah Universitas Islam Negeri (UIN) Sultan Maulana Hasanuddin Banten, ini sepenuhnya asli merupakan hasil karya tulis ilmiah pribadi.

Adapun tulisan maupun pendapat orang lain yang terdapat dalam skripsi ini telah saya sebutkan kutipannya secara jelas sesuai dengan etika keilmuan yang berlaku di bidang penulisan karya ilmiah.

Apabila di kemudian hari terbukti bahwa sebagian atau seluruh isi skripsi ini merupakan hasil perbuatan plagiarisme atau mencontek karya tulis orang lain, saya bersedia untuk menerima sanksi berupa pencabutan gelar kesarjanaan yang saya terima atau sanksi akademik lain sesuai dengan peraturan yang berlaku.

Serang, 1 Oktober 2019

Penulis

Muhammad Rohmat

NIM : 153400466

ABSTRAK

Nama: **Muhammad Rohmat**, NIM: **153400466**, Judul Skripsi: **Bimbingan Kelompok Dalam Upaya Mengoptimalkan Kecerdasan Kinestetik Santri Pesantren Modern Daar El Falaah Pandeglang**, Jurusan: **Bimbingan Konseling Islam**, Fakultas: **Dakwah UIN Sultan Maulana Hasanudin Banten tahun 1941 H/2019 M.**

Kecerdasan kinestetik adalah kemampuan untuk menyatukan tubuh dan pikiran ke dalam penampilan fisik yang sempurna. Kecerdasan kinestetik dapat dikembangkan dengan berbagai cara seperti bermain, gerak dan olahraga atau menari, lari, merangkak, bernyanyi. cara tersebut bertujuan merangsang kemampuan fisik yang spesifik meliputi kemampuan menggerakkan anggota tubuh, kemampuan mengatur keseimbangan tubuh, kemampuan kelenturan tubuh, kecepatan dan ketangkasan gerak, daya tahan dan kepekaan sentuhan.

Yang menjadi rumusan masalah pada penelitian ini adalah: 1) Bagaimana gambaran kondisi kecerdasan kinestetik santri pesantren modern daar el falaah? 2) Apakah penerapan layanan bimbingan kelompok dapat mengoptimalkan kecerdasan kinestetik santri?

Tujuan penelitian ini adalah. 1) Untuk mengetahui bagaimana gambaran kondisi Kecerdasan kinestetik Santri Pesantren Modern Daar El Falaah. 2) Untuk menerapkan bagaimana layanan bimbingan kelompok pada Kinestetik Santri di Pesantren Modern Daar El Falaah.

Penelitian ini merupakan penelitian kualitatif dengan metode pendekatan tindakan. Objek dari penelitian ini adalah 9 santri. Pengumpulan data dilakukan dengan observasi, wawancara, dokumentasi dan Kuesioner.

Setelah melaksanakan bimbingan kelompok kecerdasan kinestetik yang dimiliki para santri bisa dikatakan mengalami peningkatan. Perubahan sudah mulai terlihat pada saat kegiatan bimbingan kelompok berlangsung. Selain itu juga, pengoptimalan kecerdasan kinestetik terlihat dari dinamika kelompok, para santri mengatakan bahwa setelah diadakan bimbingan kelompok mereka merasa kecerdasan kinestetiknya optimal dari sebelumnya.

Kata Kunci: Bimbingan Kelompok, Kecerdasan Kinestetik, Santri

ABSTRACT

Name: **Muhammad Rohmat**, Nim: **153400466**, Title of Minithesis: **Guidance of Group in Efforts to Optimize Kinesthetic Intelligence of Student Daar El Falaah Islamic Boarding School**, field of studies: **Guidance of Islamic Counseling**, Faculty: **Propagate UIN Sultan Maulana Hasanudin Banten 1941 H/2019 M**

Kinesthetic intelligence is an ability to unite body and mind into perfect physical presence. Kinesthetic intelligence can be improved by some way like playing, movement and sports or dancing, run, cringe and singing. That way have a purpose to stimulate specific physical ability that envelop ability to moving member of body, agility, stamina and touch sensitivity.

The formulation of problems in this research is: 1) How the illustration of kinesthetic intelligence condition of student Daar EL Falaah Islamic Modern Boarding School? 2) are the application of guidance group service can optimize student kinesthetic intelligence?

The purpose of this research is. 1) to know how the illustration of kinesthetic intelligence condition of student Daar EL Falaah Islamic Boarding School.

This research is qualitative research with approaching measure method the object of this research is a student. Data collecting doing by observation, interview, documentation and questioner.

After implementing guidance of group kinesthetic intelligence that own by student can be said it was upgrading. The alternation was beginning to seem when guidance of group activities were under way. Besides it, the optimize of kinesthetic intelligence seen from.

Group dynamic, student said that after guidance of group created they feel their kinesthetic intelligence more optimal than before.

Key words: Guidance of group, kinesthetic intelligent, student



FAKULTAS DAKWAH
UNIVERSITAS ISLAM NEGERI (UIN)
SULTAN MAULANA HASANUDDIN BANTEN

Nomor : Nota Dinas	Kepada Yth.
Lamp :	Dekan
Fakultas Dakwah	
Hal : Ujian Skripsi	UIN SMH
Banten	
a.n. Muhamad Rohmat	Di-
NIM: 153400466	Serang

Assalamu'alaikum Wr. Wb

Dipermaklumkan dengan hormat, bahwa setelah membaca dan menganalisa serta mengadakan koreksi seperlunya, kami berpendapat bahwa skripsi Saudara **Muhammad Rohmat**, NIM: **153400466** yang berjudul: **Bimbingan Kelompok Dalam Upaya Mengoptimalkan Kecerdasan Kinestetik Santri**, telah dapat diajukan sebagai salah satu syarat untuk melengkapi ujian munaqosah pada Fakultas Dakwah Jurusan Bimbingan Konseling Islam. Universitas Islam Negeri "Sultan Maulana Hasanuddin" Banten.

Demikian atas perhatian Bapak dan Ibu kami ucapkan terimakasih.

Wassalamu'alaikum Wr. Wb

Serang, 1 Oktober 2019

Pembimbing I

Pembimbing II

Agus Sukirno, S.Ag, M.Pd
NIP. 19730328 201101 1 001

Hilda Rosida, S.S.,M.Pd
NIP. 19831121 201101 2 011

**BIMBINGAN KELOMPOK DALAM UPAYA
MENGOPTIMALKAN KECERDASAN KINESTETIK SANTRI
PESANTREN MODERN DAAR EL FALAAH PANDEGLANG**

Oleh:

MUHAMMAD ROHMAT

NIM: 153400466

Menyetujui,

Pembimbing I

Pembimbing II

Agus Sukirno, S.Ag, M.Pd
NIP. 19730328 201101 1 001

Hilda Rosida, S.S.,M.Pd
NIP. 19831121 201101 2 011

Mengetahui,

Dekan
Fakultas Dakwah

Ketua Jurusan
Bimbingan Konseling Islam

Dr. H. Suadi Sa'ad, M.Ag
NIP. 19631115 199403 1 002

Agus Sukirno, S.Ag, M.Pd
NIP. 19730328 201101 1 001

PENGESAHAN

Skripsi a.n. **Muhammad Rohmat**, NIM: 153400466, Judul Skripsi **Bimbingan Kelompok Dalam Upaya Mengoptimalkan Kecerdasan Kinestetik Santri Pesantren Modern Daar El Falaah Pandeglang** telah diujikan dalam sidang munaqasyah Universitas Islam Negeri “Sultan Maulana Hasanuddin” Banten pada tanggal 1 November 2019. Skripsi ini telah diterima sebagai salah satu syarat untuk memperoleh gelar Sarjana Sosial (S.Sos) pada Fakultas Dakwah Jurusan Bimbingan dan Konseling Islam Universitas Islam Negeri “Sultan Maulana Hasanuddin” Banten.

Serang, 1 Oktober 2019

Sidang Munaqasyah,

Ketua Merangkap Anggota,

Sekretaris Merangkap Anggota,

NIP.

Penguji I

NIP.

Anggota,

Penguji II

NIP.

Pembimbing I

NIP.

Pembimbing II

Agus Sukirno, S.Ag, M.Pd
NIP. 19730328 201101 1 001

Hilda Rosida, S.S.,M.Pd
NIP. 19831121 201101 2 011

PERSEMBAHAN

Dengan mengucap rasa syukur kepada Allah SWT Skripsi ini ku persembahkan teruntuk orang yang ku sayangi. Kedua orang tua ku, Bapak Sarman dan Ibu Tati Setiawati Yang telah berjuang tanpa mengenal lelah. Kakak dan adik ku yang selalu mendukung dalam proses terselesainya skripsi ini. Dan tak lupa pula untuk semua sahabat-sahabat seperjuangan Semoga kita semua diridhoi Allah SWT. Aamiin.

MOTTO

**“BARANG SIAPA YANG MENUNJUKAN KEBAIKAN,
MAKA BAGINYA PAHALA SEPERTI ORANG YANG
MENERJAKANNYA”**

(HR. Muslim)

بەلار بىلەن

RIWAYAT HIDUP

Penulis bernama Muhammad Rohmat, lahir di Pandeglang 20 April 1997. Anak kedua dari 4 bersaudara lahir dari pasangan Bapak Sarman dan Ibu Tati Setiawati. Penulis beralamat di Kampung Cilambungan Desa Mandalawangi Kecamatan Mandalawangi- Pandeglang

Jenjang pendidikan formal yang ditempuh SDN Mandalawangi 2 lulus tahun 2009, SMP Daar El Falaah lulus 2012, SMA Daar El Falaah lulus 2015. Kemudian penulis melanjutkan ke perguruan tinggi Universitas Islam Negeri Sultan Maulana Hasanuddin Banten mengambil Jurusan Bimbingan Konseling Islam pada Fakultas Dakwah.

Selama menjadi mahasiswa di perguruan tinggi tersebut, penulis mengikuti organisasi-organisasi baik intra maupun ekstra. Adapun organisasi yang pernah penulis ikuti diantaranya:

1. Anggota FORMAS Tahun 2016-2017
2. Anggota HMJ BKI Tahun 2017-2018

KATA PENGANTAR

Bismillahirrohmanirrohim

Puji syukur kehadiran Allah SWT atas segala rahmat dan hidayah-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini guna memenuhi persyaratan untuk dapat memperoleh gelar sarjana strata satu pada Jurusan Bimbingan Konseling Islam, Fakultas Dakwah UIN SMH Banten. Sholawat beserta salam semoga selalu tercurahkan kepada Nabi Muhammad SAW beserta keluarga, sahabat dan para pengikut ajaran Islam sampai akhir zaman.

Dengan pertolongan Allah SWT dan usaha yang bersungguh-sungguh penulis dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul: Bimbingan Kelompok Dalam Upaya Mengoptimalkan Kecerdasan Kinestetik Santri Pesantren Modern Daar El Falaah.

Penulis menyadari bahwa skripsi ini tidak terlepas dari kekurangan dan masih jauh dari kata sempurna, namun demikian penulis berharap semoga dengan adanya skripsi ini mudah-mudahan dapat membawa manfaat sebagai bahan pertimbangan dan khazanah keilmuan.

Skripsi ini tidak dapat diselesaikan tanpa bantuan dari berbagai pihak, melalui kesempatan ini penulis mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada:

1. Bapak Prof. Dr. H Fauzul Iman., M.A., Rektor UIN Sultan Maulana Hasanuddin Banten, yang telah mengelola dan mengembangkan UIN Sultan Maulana Hasanuddin Banten lebih maju.
2. Bapak Dr. H. Suadi Sa'ad., M.Ag., Dekan Fakultas Dakwah, UIN Sultan Maulana Hasanuddin Banten yang telah memberikan persetujuan kepada penulis dalam menyusun skripsi ini.
3. Bapak H. Agus Sukirno, S.Ag., M.Pd., ketua Jurusan Bimbingan Konseling Islam dan Bapak Iwan Kosasih, S.Kom., M.M.Pd., Sekretaris Jurusan Bimbingan Konseling Islam UIN Sultan Maulana Hasanudin Banten yang telah memberikan arahan, mendidik dan selalu memberikan motivasi kepada penulis.

4. Bapak H. Agus Sukirno, S.Ag., M.Pd., pembimbing 1 dan Ibu Hilda Rosida., S.S.,M.Pd pembimbing II yang telah meluangkan waktunya, memberikan bimbingan, arahan, motivasinya kepada penulis dengan penuh kesabaran, tenaga dan pikirannya dalam menyelesaikan skripsi ini.
5. Bapak dan Ibu dosen Universitas Islam Negeri SMH Banten khususnya di lingkungan Fakultas Dakwah, terutama yang telah mengajar dan mendidik penulis selama kuliah di UIN, Staf Jurusan Bimbingan Konseling Islam, Pengurus Perpustakaan Umum, serta Staf akademik dan Karyawan UIN, yang telah memberikan bekal pengetahuan yang begitu berharga selama penulis kuliah di UIN Sultan Maulana Hasanuddin Banten
6. Bapak KH. Muhammad Ma'mun, pimpina pondok pesantren modern Daar El Falaah yang telah memberikan izin kepada penulis untuk melakukan kegiatan penelitian di Pondok Pesantren Modern Daar El Falaah, Mandalawangi-Pandeglang.
7. Kedua orang tua yang saya sangat cintai, yaitu: Ayahanda Bapak Sarman dan Ibu Tati Setiawati. yang senantiasa mencurahkan segala kasih sayangnya kepada penulis dan juga kepada keluarga yang sudah banyak mendukung dan memberikan semangat kepada penulis selama di perkuliahan.

Serang, 1 Oktober 2019

Penulis

Muhammad Rohmat

153400466